

第31号 じんぶん館だより

じんぶん館で、久米島のアフリカンバンド「tumba」の代表である田村圭介さんにイベントをしていただきました！お忙しい中、本当にありがとうございます。

とても楽しく団結力が上がっていいと思いました！また、いい交流の場になりとても楽しかったです！（千裕）

ドラムサークルを始める前は、ただドラムを習うだけだと思っていましたが、始めるとみんな色んなリズムで自由にドラムを叩いたりとても楽しかったです！またドラムサークルがある時はぜひ参加したいです！（太郎）

ドラムサークルでは見たことのない楽器等も教えていただきました。私には知らない文化がまだまだあるということに驚いたのと同時に音楽の楽しさを再確認できた時間でした！（夏美）

色々な人と音やリズムを合わせて太鼓を叩くことで、一体感が生まれた気がしました！音楽の面白さやすごさを改めて感じることができました！（美緒）

それぞれ太鼓を叩いているのに、ばらばらのリズムが一体感を持っているのが不思議だった。とても楽しかったです！（左助）



私は、ドラムサークルイベントを通して、初めて音楽が一つになる感覚を知りました。楽譜が無い中で、みんなそれぞれの個性を「音」という形で奏でていて、とても感動しました。そんなバラバラの「音」が一つになってまとまる瞬間は圧巻で忘れられません。この機会を作ってくれたドラムバンドメンバーの皆さん、ハウスマスター、じんぶん寮生に感謝しています。また参加したいと思います！ありがとうございます！（亜聖）

今回のドラムサークルに参加してみて、最初は「太鼓を叩くのが楽しそう！」と思って参加しましたが、みんなで太鼓を叩くというのは楽しさだけでなく、みんなが一つにつながった感じがとても幸せな時間に感じました！本当に参加してよかったと思いました！（隼夢）

ドラムサークルに参加して楽器は自分の個性を表す事の出来る一つの手段だと実感しました。自分の思うままに叩くことができたのでとても楽しかったです。（一太）

決まったリズムをみんなで作るのかと思ってたけど、各々思いのままに自由だった。圭介さんの動きに合わせて叩いて一体感が生まれ、すごく楽しかった！ただ、自由に叩いてと言われてもリズムが思いつかなかったので、ちょっと悔しかったです。笑
いろんな音楽を生み出している人はすごいと思いました。私も大人になったら自分の楽しいと思うことをやっていきたいと感じました。機会を作ってくれてありがとうございます。参加できて楽しかったです！（芽衣）

初めてドラムサークルに参加した時に一瞬で虜になり「いつか必ずじんぶん館で」という思いをずっと抱いていました。好きな人たちと全身で音楽を楽しむ時間はただただ幸せでした。（ハウスマスター大石）

facebookページを作成しました！
『久米島じんぶん館』と検索してください
フォロー&いいね！よろしくお祈いします！

じんぶん館ブログ“離島留学生の日々”が魅力化HPにてリニューアル！是非こちらも読んでください。
QRコードで読み取ってください▶



久米島高校 魅力化プロジェクト
IF OKINAWA



塾生リレー！次は君の番だ！ 第19走者 佐伯 明音 (2年生)



<やめられない>

～何がやめられないかって？それは“歌う”こと～

私は音楽が好きだ。だから、外に出るときは必ず音楽を流している。それに、皆さんがあまり聴かないような曲ばかりを本気で歌っているのだ。時々、同じ高校の子や知人から「昨日、夜歌ってた？」と聞かれるときがあり、その時はものすごく恥ずかしくなる。だが、歌うことはやめられない。

それに加えて、車でも熱唱してしまう。なぜなら、車の中は外と違って体を動かさないからとても声が出て歌い甲斐がある。しかも、窓を開けて歌うとまた違って最高なのだ。「熱唱しすぎだろ」と思うかもしれませんが、私はお風呂でも大熱唱するのだ。お風呂は声がキレイに響くからカラオケに行ってる気分になれてとても楽しい。

私は、歌うことをやめられないのだ。



私が書きました！

※ご注意(入塾について)
高校3年生の入塾は4月までとなっておりますので、現2年生の方はお気を付けください。

毎週木曜日12:00~12:30 FMくめじま
課外授業 ~ようこそ久米島学習センターへ~
もよろしくお祈いします。



お問合せ

電話：070-3802-2739
E-Mail: kumejuku@gmail.com



フェイスブック
随時更新中

学習センター通信

K.G.C

